

*Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines erfüllten Lebens.*

DANKE

allen, die unseren geliebten

HANS GEBENDINGER-BERTSCHINGER

mit uns zusammen im Abschiedsgottesdienst ein letztes Mal gewürdigt haben. Die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Freundschaft in Briefen, Umarmungen, Blumen- und Geldspenden, haben uns berührt und getröstet.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Elisabeth Meier und Frau Pfarrerin Giglberger für die sehr persönliche seelsorgerliche Begleitung.
- Dem Personal des Alterszentrums Adlergarten 6. Stock für die fürsorgliche Pflege.
- Allen Mitmenschen, die ihn in seinen letzten Jahren mit Besuchen erfreut und mit allerlei liebevollen Hilfestellungen unterstützt haben.

Die Trauerfamilien